

# Ausstellung: Der verlorene Handschuh



FOTO: SEBASTIAN MÖBIUS

**APENRADE/AABENRAA** Manche verlieren ihren Schlüssel, andere ihr Portemonnaie. Weniger wertvoll scheint dagegen ein verlorener Handschuh zu sein. Doch genau die haben Melsene Laux dazu ins-

piriert, reihenweise Fotos zu machen. Ein einsamer Handschuh am Strand war der Auslöser. Seit heute sind die verlorenen Wertgegenstände, die auf Fotos festgehalten sind, für jeden im Haus Nordschleswig

in Apenrade zu betrachten. Eine offizielle Finissage findet zum Ende der Ausstellung am 28. August statt. Dann beantwortet Melsene Laux Fragen zu ihren Werken. *sm*